

Unió de Pagesos declara la guerra a Llena y seguirá manifestándose

Menos de cien personas se movilizaron por la calles de Lleida

La ley comercial y el gasoil son sus principales exigencias

Afirman que el ministerio se 'bajó los pantalones' al negociar la PAC

El próximo día 12 viajarán a Madrid para exigir más y mejores medidas

■ LLEIDA

Jesús García

El coordinador de Unió de Pagesos, Josep Cabré, declaró abiertamente la guerra al conseller d'Agricultura Joaquim Llena en la manifestación convocada ayer por el sindicato en Lleida. "Cada vez las reivindicaciones tendrán que ser más duras para que el Govern nos haga caso. Tendremos que seguir al conseller allá donde vaya cuando haga inauguraciones u otros actos para recordarle que nosotros también existimos y estamos ahí. Ser como aquella piedra en el zapato que siempre molesta", declaró Cabré (Más información en la página 21).

Menos de un centenar de agricultores convocados por Unió de Pagesos (UP) se manifestaron ayer en Lleida bajo el lema *Per la dignitat de la pagesia, prou d'incompetència davant la crisi*. El sindicato pretendía reclamar a las administraciones una serie de medidas para que el sector agrario catalán siga siendo competitivo. "Nuestra plataforma reivindicativa es muy amplia. Va desde medidas fiscales para paliar el incremento de los fertilizantes y el gasoil hasta una ley de comercio justa", explicó Cabré. "Continuaremos manifestándonos hasta que hagan lo que prometieron y el próximo día 12 nos manifestaremos en Madrid".

La concentración comenzó ante la Delegació del Govern en la avinguda Catalunya. Veinticinco minutos después de la hora señalada, a las 11:25 horas, la comitiva comenzó su andadura en dirección a la Subdelegación del Gobierno en la Plaça de la Pau. Josep Cabré lideraba la cabecera de la manifestación y, tras él, el resto de agricultores y hasta 20 tractores ocuparon las calles en su camino a la Plaça de la Pau.

El coordinador de UP insistió en la necesidad de una ley de comercio que regule los márgenes comerciales actuales y recordó que mientras el precio que percibe el ganadero ha bajado durante las últimas semanas de forma constante, el consumidor continúa pagando lo mismo. Asimismo, reclamó también una



YANNICK SÁNCHEZ

La manifestación partió de la Delegació del Govern en la avinguda Catalunya hasta la subdelegación del Gobierno en la Plaça de la Pau

Cabré asegura que las nuevas medidas sólo buscan hacerles callar

LLEIDA J.G.

Cabré se pronunció al respecto de las medidas anunciadas el viernes por el Ministerio de Economía consistentes en una reducción de los módulos fiscales, que reducirán un 35% el precio del gasóleo y un 15% el de los fertilizantes, entre otras cosas. "Eso no es lo que la ministra firmó, ella firmó un gasoil profesional. Estas son sólo medidas para ha-

cernos callar. Una reducción está bien, pero eso era lo que tocaba, ni más ni menos, no lo que prometieron", aseveró Cabré.

"Queremos que cumplan con lo que se comprometieron. Un gasoil profesional y no una reducción y que piensen que tenemos una propuesta de reducción de fitosanitarios de la comisión europea que pueden hacer perder la agricul-



YANNICK SÁNCHEZ

Cabré durante el mitin a los agricultores convocados

tura de Lleida. Hace tiempo que reivindicamos una ley de comercio que regule los márgenes comerciales, el etiquetaje y el pago.

El consumidor paga al instante, pero los ganaderos, que están perdiendo hasta 20 euros por cerdo, cobran a 120 días".

regulación del etiquetaje para que los consumidores sepan de dónde provienen las piezas. "No han cumplido nada de lo que prometieron. Además, el ministro se bajó los pantalones ante la negociación de la PAC y ahora lo está haciendo con la reducción de materias activas y fitosanitarios de la comisión europea", aseguró Cabré.

La manifestación transcurrió sin ningún tipo de sobresaltos. Cuarenta minutos después de iniciar la movilización, la cabecera de la comitiva llegó a su punto final y allí, Josep Cabré y Salomó Torres, responsable de organización del sindicato, se dispusieron a ofrecer un mitin a los agricultores convocados en el que insistieron en la necesidad de continuar con las movilizaciones para lograr salvar el sector.